## uniqués

## Salles-la-Source : les escargots vont charger !

## L'association Ranimons la cascade, communique :

« S'il fallait une mascotte à cet ubuesque dossier de la microcentrale et de la cascade de Salles-la-Source qui dure depuis quatre-vingts ans, ce pourrait être un escargot! Quoi de mieux, en effet, que ce gastéropode pour incarner la lenteur de l'administration à comprendre que les temps ont changé et que la cascade de Salles-la-Source qui a été détournée pour des intérêts privés doit retourner à la collectivité et servir au développement local.

C'est pourquoi nous invitons le public à participer à notre opération « Dessine-moi un escargot » ce 1<sup>er</sup> mai sur la place haute de Salles-la-Source, dans le cadre de la Fête du muguet. Pour donner le « la », guider les mains novices, une douzaine de peintres et plasticiens parmi les plus reconnus de tout l'Aveyron seront présents. Nul doute qu'on ne s'ennuiera pas!

Les escargots qui auront été réalisés se mettront en route le soir même pour une opération commando top secret! »